
 
 
 
 
 
 

16. Oktober 2019 
Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart 
 
Haushalt 2020 
 
Nach der Reform ist vor der Reform 
 
Die Regionalverwaltung und die Aufsichtsräte im VVS werden aufgefordert, sich 
dafür einzusetzen, dass 
 

1. das Stuttgarter Modell des Sozialtickets auf die ganze Region übertragen wird, 
2. eine Evaluation der VVS-Tarifreform im Hinblick auf die ländlichen Räume 

durchgeführt wird, mit dem Ziel, weitere Schritte für eine Stärkung des ÖPNV 
im ländlichen Raum zu erreichen. 
 
 

Begründung: 
 
In Zeiten der Diskussionen über den Klimawandel und über weitere Fahrverbote 
kann die große VVS-Tarifreform nur der erste Schritt auf dem Weg in Richtung hin zu 
einer weiteren Stärkung des öffentlichen Personennahverkehr in unserer Region 
gewesen sein. 
Dabei sind alle Ticketarten vom Dauerkunden bis zum Gelegenheitsverkehr und von 
besonderen sozialen Gruppen bis zu bestimmten Räumen zu untersuchen. 
 
 
 
 

    
Harald Raß   Thomas Leipnitz und Fraktion 


